

Más de 18 mil personas murieron en un día a causa de la Covid-19

Image not found or type unknown



Le Brésil est aujourd'hui le pays latino-américain le plus endeuillé par le Covid-19. Photo: Prensa Latina

La Habana, 28 ene (RHC) El coronavirus alcanzó un récord de fallecidos en el mundo en las últimas 24 horas con más de 18 mil muertes, mientras que las nuevas cepas británica y sudafricana prosiguen su expansión imparable, forzando a cada vez más países a cerrar sus fronteras.

Cada día, la situación empeora: el número de contagios en el mundo supera los 100 millones y, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), las nuevas variantes del virus continúan propagándose. La británica está presente ya en 70 países y la sudafricana en 31.

Además, el martes se registraron 18 mil 109 decesos en el planeta, un récord desde que estalló la pandemia, según un recuento realizado el miércoles por la AFP a partir de balances oficiales.

La cifra confirma una tendencia observada desde principios de mes. Los umbrales de fallecimientos diarios se superan más rápidamente y la curva se va aplanando en cifras cada vez más altas (de media,

14 mil decesos diarios desde el 22 de enero, contra los 10 mil de finales de noviembre).

En total, la COVID-19 ha dejado 2,16 millones de muertos en el mundo. "Estamos librando el combate de nuestras vidas", pero "podemos vencer al virus y lo vamos a vencer", dijo Maria Van Kerkhove, responsable técnica de la OMS en la lucha contra la COVID-19, surgido en China. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246007-mas-de-18-mil-personas-murieron-en-un-dia-a-causa-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba